



COFRÉ ES RECORDADO POR SU DOBLETE A COLO COLO EN 1992.

La U lamentó ahora partida de Eduardo 'Gino' Cofré

Tras el fallecimiento del mítico Braulio Musso, ex-capitán del Ballet Azul, y quien ganó cinco títulos con la Universidad de Chile, ayer se confirmó otra partida de un exjugador azul. Se trata de Eduardo 'Gino' Cofré, exdelantero que falleció a los 63 años y que el último tiempo estuvo hospitalizado en un centro de Viña del Mar, debido a una neumonía que se fue agravando y terminó con una falla de su organismo.

Cofré fue delantero y se destacó porque no realizó divisiones inferiores en ningún club y su debut en el profesionalismo se dio en 1983 en Santiago Wanderers. También pasó por Concepción, Palestino, Cobresal y Everton. En los azules estuvo entre 1992 y 1996 y se le recuerda especialmente porque fue el au-

tor de un doblete con que los azules vencieron a Colo Colo en una época donde el Cacique era el favorito tras coronarse en 1991 en la Copa Libertadores.

"La U hacía rato que no le ganaba a Colo Colo, que era el campeón de América. La U se estaba rearmando, ellos eran los favoritos y ese día 'Gino' y el equipo dieron una demostración de carácter dentro de la cancha", recordó Víctor Hugo Castañeda a radio ADN sobre el impacto de Cofré.

El argentino Ariel Beltramo, que compartió con Cofré en la delantera azul en 1992 y 1993, también le dejó un mensaje en Facebook: "Amigo Gino, fuiste y serás mi eterno compañero de vida, hemos vivido y disfrutado muchas emociones dentro y fuera de la cancha", escribió. 🇨🇱